

PRESSEMITTEILUNG



Stadtverwaltung

Postfach 1661, 56140 Boppard
Tel. 06742/103-0
Fax 06742/103-30

Auskunft erteilt:

Petra Winkler, Tel. 06742/3888
Tel.: 06742/103-
Fax: 06742/103-
E-Mail: petra.winkler@boppard.de
Unser Zeichen: pw
Datum: 15.05.2018

Boppard, 15.05.2022

Bopparder Kinderwelterbetag 2022

Zum sechsten Mal wird der Bopparder Kinderwelterbetag am 12.06.2022 mit einem großen Angebot an Spielen, kindgerechten Aktivitäten und unterschiedlichsten Vorführungen, für jede Menge Spaß in Boppard sorgen.

Ein Tag bei dem wieder alles rund um das Thema Welterbe in Boppard aufbereitet wird. Begreifen, Mitmachen, Anschauen und miteinander wieder viel Spaß haben.

Von 13.00 – 17.00 Uhr werden die historischen Plätze der Stadt dabei eingebunden.

Dazu gehören der Marktplatz, das Römerkastell, die obere Rheinpromenade, der Marienberger-Park, die St. Severus Kirche und die Stadthalle Boppard.

Zu den Aktionen gehören unter anderen ein großer Luftballon-Weitflugwettbewerb mit Aussicht auf tolle Preise; die „Tonleiter rauf und runter“ mit Gitarre, Violine und Blockflöte, „Die Römer sind da!“ historische Römergruppe Cohorte XXVI; Waldabenteuer mit Höhenmetern; Ponyreiten und Spiele rund ums Pferd, ein Escaperoom, Radparcour, alles rund um unseren Wald, Töpfern, Schau rein bei den Pfadfindern und ein riesiges Angebot an Bastelarbeiten und Aktionen für die Jüngsten. Das neue Maskottchen, die Welterbsen begleiten die Teilnehmer an allen Stationen. Die Low-Cost Veranstaltung wird mit viel Engagement von vielen freiwilligen Helfern gestemmt. Darunter sind Kindertagesstätten und Kindergärten der Stadt Boppard, Dachdecker-Innung Boppard, JBS (Jugendbegegnungsstätte Boppard) mit Unterstützung von Martin Rink, Historische Römergruppe Cohorte XXVI, Pfadfinder vom Stamm Vasqua, Kreismusikschule, Ponys Grapenhof, Forstamt Boppard, Dekanat St. Goar, Fr. Strack, TG Boppard, Für Essen und Trinken wird in der Rheinallee und im Marienberger Park gesorgt.

Also nichts wie hin zum 6. Kinderwelterbetag in Boppard am 12.06.2022 - den Nächsten gibt es erst wieder 2024!